

## Wer stößt wem mal Bescheid?

Niemand hat niemand nirgends gestoßen!  
Nicht vor nichts, nicht vor die Hunde...  
Niemand kommt von nirgends,  
um niemand zu stoßen: sich gesund!

Niemand hat gesagt, daß niemand kam  
um niemand zu stoßen, kein Verstoß  
von niemand liegt nirgends vor!  
Und wenn, dann sagt niemand etwas...

Keiner wurde von niemandem nirgends  
gestoßen, denn Verstöße sind anstößig!  
Warum hat Niemand niemand, nirgends  
gestoßen? Weil keiner was sagt?

Weil niemand da ist, dem man ansieht,  
daß er Lust hätte niemand zu stoßen –  
und wenn, dann nicht vor die Hunde, denn  
die wollen ja bekanntlich ewig leben...

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)